



LUGAR DE LOS NOVIOS, PADRINOS, FAMILIARES Y TESTIGO

- Cada sacramento tiene un espacio propio para celebrarlo, dentro del cual ocupan un lugar preferente los ministros del sacramento. Siempre que sea posible manifestarlo con signos visibles ayuda mucho a comprender el papel que cada persona desempeña en la celebración.
- En el Matrimonio, la arquitectura de cada templo condiciona la posición de los ministros y de quienes los acompañan, de manera que se permita el movimiento necesario para el digno desarrollo de la ceremonia. Se trata de que sea la más adecuada posible a la celebración sagrada.
- En la Basílica Pontificia de San Miguel se delimita el "altar" del Matrimonio mediante una alfombra y se procura, si no hay una causa relevante, que los novios -en tanto que son los ministros del sacramento-ocupen una posición preferente que les permitan celebrar sin que nada los distraiga de la intimidad con Dios que supone el momento. En no pocos casos, deciden que son los únicos que estarán en la alfombra que delimita el espacio sagrado del sacramento.
- Los padrinos, si se desea que estén en el lugar delimitado por la alfombra, se colocan ligeramente retrasados.
- Los testigos están siempre en otro lugar, ya sea en los bancos laterales (que también pueden ser utilizados para la familia más cercana), bien en los bancos de la nave.
- Otras opciones: plantear en los contactos con el Despacho-Sacristía.